

Le 4 mai 2023

Communiqué

SNETAA FO

Le SNETAA FO, 1^{er} syndicat de l'enseignement professionnel est présent en nombre ce matin au rassemblement saintais contre la réforme du lycée professionnel.

La ministre déléguée après avoir annoncé 50% de stage en plus puis s'être retractée veut à nouveau imposer plus de formations à des enfants. Ces jeunes employables sur une tâche dans les entreprises vont perdre l'entièreté du métier qu'ils découvrent dans nos lycées professionnels.

Pour le 'SNETAA les débouchés suite à un diplôme doivent rester nationaux car diplôme national.

Les collégiens qui sortent de 3^{-ème} ne connaissent pas les différents métiers et encore moins les acronymes utilisés dans les classes de seconde pro. Le 'SNETAA demande la fin des familles de métiers et le retour à une nomenclature claire des formations. De nouvelles formations, comme conducteurs de drone, permettraient un recrutement choisi.

Pour le 'SNETAA, le lycée professionnel est aussi le garant de la formation des citoyens de demain afin qu'ils puissent être pleinement acteurs de leur avenir

POUR LE SNETAA FO, c'est non à une nouvelle réforme, sans un véritable bilan et une véritable discussion